

Luis Almagro denunció las graves violaciones a los derechos humanos en Venezuela, señalando directamente la responsabilidad de Maduro

Principal



Publicada el: 24/01/25	Visitas: 38
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 14	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/luis-almagro-denuncio-las-graves-violaciones-a-los-derechos-humanos-en-venezuela-senalando-directamente-la-responsabilidad-de-maduro_15618.php

**LUIS ALMAGRO DENUNCIÓ
LAS GRAVES VIOLACIONES A
LOS DERECHOS HUMANOS EN
VENEZUELA, SEÑALANDO
DIRECTAMENTE LA
RESPONSABILIDAD DE
MADURO**

Principal

Luis Almagro denunció las graves violaciones a los derechos humanos en Venezuela, señalando directamente la responsabilidad de Maduro

Luis Almagro expone las serias violaciones a los derechos humanos en Venezuela, apuntando con firmeza hacia la responsabilidad de Maduro.

Almagro condena al Gobierno de Maduro en informe de la CIDH

24 de enero de 2025 Este viernes, durante la presentación del informe de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) sobre la situación de Venezuela ante el Consejo Permanente de la Organización de Estados Americanos (OEA), el secretario general del organismo, Luis Almagro, expresó su firme condena hacia el “gobierno de facto de Nicolás Maduro”. En su intervención, Almagro subrayó que el documento resalta la responsabilidad del Gobierno de Maduro en “crímenes de lesa humanidad, terrorismo de Estado y tortura”, así como la existencia de presos políticos, temas que han sido mencionados en este y anteriores informes de la CIDH.

Asimismo, advirtió que “esos crímenes siguen ocurriendo con total impunidad”.

Ante esta situación, Almagro hizo un llamado a la comunidad internacional para que se condenen las violaciones a los derechos humanos en Venezuela.

Destacó la importancia de mantener el compromiso con “la memoria, la verdad, la justicia y la solidaridad con las víctimas”.

“Es imperativo que actuemos con firmeza para proteger la dignidad humana de los venezolanos.

Debemos ser solidarios con las familias y víctimas de tortura, asesinatos, presos políticos, desapariciones forzadas y violaciones, como un imperativo ético,” afirmó el secretario general.

Para más información, puede consultar el tweet de Luis Almagro.

Fuente: Telenoche

Imágenes

LUIS ALMAGRO DENUNCIÓ LAS GRAVES VIOLACIONES A LOS DERECHOS HUMANOS EN VENEZUELA, SEÑALANDO DIRECTAMENTE LA RESPONSABILIDAD DE MADURO

denuncio las graves violaciones a los derechos humanos en venezuela señalando directamente la responsabilidad

Tags

gobierno, almagro, secretario, tortura, informe, condena, derechos, venezuela, firmeza, violaciones, humanos, responsabilidad

Noticias relacionadas

4.7 * *Luis Almagro, secretario general de la Oea, afirma que González debería asumir el liderazgo en Venezuela*

3.6 * *Uruguay intensifica esta semana su postura al presentar una ampliación de la denuncia contra Venezuela por presuntos delitos de lesa humanidad*

3.8 * *"Piratería" es el término que utiliza Maduro para referirse a la incautación de su avión*

5.0 * *Venezuela rechaza la "injerencia" de España al cuestionar la reelección de Maduro y otorgar asilo a González*

4.3 * *Nicolás Maduro se prepara para iniciar su tercer mandato en Venezuela, enfrentando la oposición interna y el rechazo de la comunidad internacional*

4.5 * *Uruguay se opone a la autoproclamación de Maduro y demanda el respeto por la democracia en Venezuela*

4.6 * *Maduro considera la posible victoria de Trump como un "nuevo horizonte" para las relaciones entre Ee. Uu. y Venezuela*

5.0 * *Uruguay se une a más de 30 naciones en una firme declaración denunciando las graves violaciones a los derechos humanos en Venezuela*

4.2 * *Estados Unidos impone sanciones a integrantes del Consejo Electoral y del Tribunal Supremo en Venezuela*

3.6 * *Uruguay y varias naciones latinoamericanas se pronuncian en contra de la legitimidad del gobierno de Nicolás Maduro*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado

Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo